

# Mose und der Prophet Elia

(Markus 9)



Jesus wusste, dass sich seine Lehren rasch verbreiteten. Eines Tages fragte er seine Jünger: „Für wen halten mich die Leute?“ „Es wird gesagt, du seiest Johannes der Täufer oder ein Prophet, der wieder geboren wurde“, erzählten sie ihm. „Und ihr?“, fragte Jesus die Jünger. „Was glaubt ihr, wer ich bin?“ „Du bist der König, den Gott uns versprochen hat“, antwortete Petrus. Seine Antwort erfreute Jesus, und er wusste, dass es Zeit war, seine Jünger darauf vorzubereiten, was kommen wird. „Bald muss ich nach Jerusalem gehen“, sagte Jesus.

„Die Priester und Schriftgelehrten glauben nicht, dass ich Gottes Sohn bin. Sie werden mich töten, aber nach drei Tagen werde ich auferstehen.“

„Wenn ihr mir folgen wollt, seid auf eine schwere Zeit gefasst“, sprach Jesus zu seinen Freunden. „Ihr werdet leiden.“ Eine Woche später stieg Jesus mit Petrus, Jakobus und Johannes auf einen Hügel. Als Jesus sich zum Gebet niederkniete, wurde sein Gesicht und seine Kleider blendend weiß. Plötzlich erschienen zwei andere strahlend weiße Gestalten – Mose und der Prophet Elia. Sie sprachen zu Jesus über Gottes Pläne für ihn und über Jesus` eigenen Tod. Petrus, Jakobus und Johannes waren derweil eingeschlafen. Als sie erwachten und die Gestalten sahen, hatten sie große Angst. Dann erschien eine Wolke am Himmel, aus der eine Stimme sprach: „Dies ist mein Sohn. Hört auf seine Worte.“ Dann verschwand das Luftbild und Jesus und seine Freunde waren wieder allein.

